

Telefon: 04109/2519171

Fax: 04109/2519172

Mobil: 0171/8357942

E-Mail: juergen.lamp@cdu-tangstedt.de

Pressemitteilung vom 11.07.2023

Tangstedter CDU-Fraktion wählt neuen Vorsitzenden

Schon Wochen ist es her, in der die Wähler über die Zusammensetzung der Tangstedter Gemeindevertretung entschieden haben. Die Tangstedter CDU hat bei der Kommunalwahl gut zugelegt und hat bereits unmittelbar nach der Kommunalwahl ihre kommunalpolitische Arbeit aufgenommen. Und schon gibt es eine Veränderung. Eckhard Harder gibt den Fraktionsvorsitz ab.

Dazu Eckhard Harder, Ortsvorsitzender der CDU-Tangstedt:

„Alle CDU-Kandidaten waren während des letzten Kommunalwahlkampfes sehr fleißig und haben versucht, die Wähler zu überzeugen, CDU zu wählen. Das Engagement und der Fleiß ist vom Wähler auch belohnt worden. Die CDU-Tangstedt hat von 10 möglichen Direktmandaten 9 geholt, d.h., ein Mandat vom Wähler dazubekommen und ist damit mit Abstand die stärkste Fraktion in der Tangstedter Gemeindevertretung. Kommissarisch habe ich unmittelbar nach der Kommunalwahl die Funktion des Fraktionsvorsitzenden übernommen. Die Aufgabe als Parteivorsitzender und gleichzeitig Direktkandidat für die Ortsteile Wiemerskamp, Rade, Ehlersberg und Wulksfelde sind mit viel Engagement verbunden. So war es abzusehen, dass ich den Fraktionsvorsitz abgeben werde. Ich habe heute meinen Rücktritt erklärt und als meinen Nachfolger unseren Spitzenkandidaten und ehemaligen Tangstedter Bürgermeister, Jürgen Lamp, vorgeschlagen. Jürgen Lamp ist seit 30 Jahren für die Gemeinde kommunalpolitisch tätig und hat Erfahrung wie kaum ein anderer Tangstedter Gemeindevertreter!“

Jürgen Lamp wurde in geheimer Wahl einstimmig zum neuen Fraktionsvorsitzenden gewählt und genießt damit das volle Vertrauen der Tangstedter CDU-Fraktion. Michael Paulsen und Jan Wolter wurden in ihrem Amt als Stellv. Fraktionsvorsitzender bestätigt.

Dazu Jürgen Lamp, neuer Tangstedter CDU-Fraktionsvorsitzender:

„Diese Aufgabe des Fraktionsvorsitzenden hatte ich bereits von 1994 – 2000 inne. Ich habe in den letzten Jahrzehnten enorm viel dazu gelernt. Meine neue Aufgabe werde ich mit voller Leidenschaft in Angriff nehmen. Die CDU-Fraktion wird mit mir zum Wohle der Gemeinde kommunalpolitische Fußabdrücke hinterlassen und mit gesundem Selbstvertrauen auftreten. Vor der heutigen Wahl habe ich den Fraktionsmitgliedern meine Vorstellungen von meiner Amtsführung als CDU-Fraktionsvorsitzenden vorgetragen. Sie sollten im Vorwege selbst beurteilen können, ob sie mit mir einverstanden sein können und meine Ideen und Vorschläge mittragen werden. Das Wahlergebnis war eindeutig. Sie konnten es! Ein einstimmiges Ergebnis und das in geheimer Wahl, ist heute nicht mehr selbst verständlich. Ich bedanke mich und freue mich über das große Vertrauen meiner Parteifreunde. Dieses eindeutige Votum ist für mich Verpflichtung auf die Fraktionsdisziplin achten, die Fraktionsarbeit zu koordinieren, die Fraktion nach außen und innen würdevoll zu vertreten und insgesamt dazu beizutragen, dass die CDU-Fraktion in allen Themen zu Hause ist. Ich führe damit eine hoch motivierte, fleißige und insgesamt tolle CDU-Mannschaft!“

Gez. Jürgen Lamp